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Тема аборта сейчас часто поднимается в СМИ, в здравоохранении и психологии.
Почему? Наверно пришло время. В современном мире к аборту стали относиться как к
банальной бытовой ситуации, часто оправдывая свой поступок материальной, жилищной
проблемой или ухудшением отношений с партнёром. Хотя у каждого человека, которому
суждено стать родителем, с появлением ребёнка идёт бессознательная мобилизация
всего организма и это приводит к самоусовершенствованию и к новым возможностям, в
том числе, и в финансовой сфере. Кроме того, с появлением ребёнка появляется
энергия для жизни. Формируется такое состояние организма, когда человек готов много
учиться и работать, не чувствуя переутомления. Часто поздний ребёнок продлевает
жизнь родителям, наполняет её смыслом. 
Однако ребёнок приносится в жертву … хотя он всегда приходит в жизнь своих
родителей, чтобы изменить её к лучшему. Я в этом уверена! И чаще всего всю
ответственность за незапланированную беременность и принятие решения об аборте
возлагается на женщину. А вот это зря! 
Не верно обвинять во всём женщину.  Статистика показывает, что в большинстве
случаев женщина бы родила малыша, если бы получила поддержку и одобрение своего
мужчины. В процессе деторождения ответственность лежит в равной пропорции между
родителями ребёнка.

      

Страхи, неуверенность в себе, растерянность и высокий эмоциональный накал порой не
позволяет принять партнёрам осознанного решения относительно незапланированной
беременности. И оно принимается спонтанно… с единственным желанием – «скорее бы
всё закончилось!». Увы. Именно такие скоропалительные решения остаются открытой
раной в душе человека на долгие годы, хотя самим человеком это тщательно
скрывается. 
В нашей женской консультации  мы не уговариваем и не переубеждаем женщин,
решивших прервать беременность, мы помогаем им развеять надуманные страхи;
подсказываем, где и как можно решить их проблемы, хотя бы частично; информируем о
последствиях аборта на уровне тела и психики, о различных программах поддержки
материнства в нашем государстве и, конечно же, помогаем принять осознанное решение
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о прерывании беременности или о её сохранении (таких женщин в среднем 8-12%), а не
спонтанное. 
Благодаря такой слаженной работе всего коллектива количество родившихся
малышей в г. Заречный за 5 лет возросло на 26,9%, а количество искусственных
абортов за 3 последних года снизилось на 6,5%
.
Казалось бы цифры небольшие, но за каждой из них чья-то маленькая жизнь!
С уважением, перинатальный психолог Алакина Наталья Григорьевна.
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